
学校の先生にお世話になるということは、よく話に聞きますが、 して２年目でそれが全く変わっていません。それ以上に教職員、

親子２代で学校にお世話になる先生というのは、あまり例がな それ以上に生徒たちがキラキラと輝いております。高校生活は

いと思います。私としても今日は懇親会を楽しみにしてきました。 ３年間だけの時間ではありますが、毎日キラキラと光輝けるよ

短い時間ですがゆっくりと皆さんと歓談したいと思っておりま うな学校生活が送れるようにサポートしていきたいと思って

す。本日は、ご出席誠にありがとうございました。 おりますので、皆様どうかご協力をお願いしたいと思います。

富樫　実　校長先生ご挨拶
本日はどうもありがとうございました。

高瀬善溢同窓会々長ご挨拶
皆さんこんばんは。郡山北工業高校から４

思います。まずは第２４回総会誠におめでとうございます。総 していくためには、どのようにすればいいかということを課題

会には私も会場の後ろの方で聞かせていただきました。私を始 に取り組んでおります。そのことについて建築科のＯＢの方に

め教頭をお招きいただきまして、誠にありがとうございます。 も知恵を絞っていただきながら、日頃からお世話になっており

月１日に勿来工業高校に着任いたしました

「とがし みのる」と申します。よろしくお願いします。なぜ

か話にくい立場のように感じますが、踏ん張って話をしたいと ます。５月に同窓会総会を終えました。開かれた同窓会を運営

国レベルで活躍しており、生徒たちの活躍が日々伝えられてき これが本当に学校なのかと思うほど斬新あり、立派で誇りに思

ております。新しい学校でスタートしました。生徒たちも新し うような出来栄えです。まだ竣工した本校を見ていない卒業生

い気持ちでスタートしました。特に１年生は、これが新しい学 がたくさんいらっしゃいます。そこで今年の秋頃を予定して、

４月になりまして新学期を７０５名でスタートいたしました。 ます。この場を借りまして感謝申し上げます。同窓会の人数は

取り立てて大きな問題もなく過ごしております。その間、各運 １６０００名を超えております。校舎が新しくなりましたが、

動部におきましては、空手道部、ウエイトリフティング部が全 私は錦や植田の学校を見てきました。それを見た上で、勿工が

したいと思います。建築科の話をさせていただきますと、平成 境を作っていく必要があります。そのためにも皆さんの協力が

２８年度の人事におきまして、建築科長であった寺島先生が会 必要です。私は７０歳になりますが皆様と関わりが持てたこと

津工業高校の方へ行かれました。その代わりに渡辺学先生が勿 をとても幸せに思っております。今日はお招きいただきまして

校なのかなという印象を持っています。２年生、３年生につい 学校見学会を計画しております。この学校で学んでみたいと思

ては、旧校舎の思い出があるということではありますが、みん う人が多くなるような環境になっていくことを願っております。

なが新しい生活をスタートしたということを皆さまにご報告 立派な施設の環境は整いましたので、今後は中身が充実した環

来工業高校へということで、若干の異動がありました。今年の ありがとうございました。

建築科長である佐藤聖先生が出席する予定でしたが、昨日、今日、
富樫要次元建築科長乾杯

明日と岩手にて空手道東北大会が行われるということで参加が

できなくなりました。皆さまによろしくお伝えくださいとのこ 今日は、富樫校長、荒川教頭、松崎教頭、

とです。新しい校舎になって生徒たちが生き生きとハリのある 高瀬同窓会会長に来ていただき、それに１回

荒川俊一教頭先生ご挨拶

私、教頭の「あらかわ しゅんいち」と言

います。今年で３年目の勤務ということにな

りました。思い起こせば昭和５７年度の勿来工業高校の卒業で

ありまして、３年前に勿来工業の教頭として着任いたしました。

充実した生活を送っていかなくてはならないのですが、一言で 生が８名来ています。珍しい顔ぶれを楽しみにして、これから

いうならば「勿来工業高校で学べてよかったな」と言ってくれ たくさん飲みますので宜しくお願いします。乾杯

るようなそんな学校にしていきたいと思っておりますので、こ

れからも皆様のご支援、ご鞭撻のほどをよろしくお願いします。

ない女子も実業団と一緒に大会に出られるようになりました。

これもひとえにＯＢの方々のおかげだと思っております。勿来

工業が新しい校舎になりまして、新しい環境で生徒も職員も一

丸となって取り組んでまいります。ぜひその姿を見ていただき

たいと思います。学校を訪問していただければ、私が案内いた

しますので一声かけていただければと思います。本日は本当に

当時は仮設の校舎で着任いたしまして、その後旧校舎解体と同

時に、本校舎が出来上がりました。そして今年の３月に第１体

育館、本校舎、駐車場そして陸上２００mトラックの運動場が

出来上がりました。先ほどの校長からもお話がありましたが、

部活動が活発に活動いたしておりまして、今年ラクビー部が１

５名揃いまして大会に出場できるようになりました。人数が少

ありがとうございます。

松崎彰彦教頭先生ご挨拶

今年２年目となります「まつざき」と申し
１８回生　鈴木忍さんゴルフコンペ連絡

ます。どうぞよろしくお願いいたします。昨

年のこの席で「非常にキラキラと光っている新しい校舎で勤務 第２回ゴルフ大会を開催したいと思います。

させていただいております」と述べさせていただきました。そ

６回生　田口孝夫さん　楽器演奏

歓談の合間に余興がありました。田口さ

んは、毎年総会に出席して、その時に黒い

プラスチック製の図面ケースの筒を持ってきています。その中 ************No.3幹事会*************

大会の日程を決めましたので、皆さん万障繰

り合わせで参加していただきたいと思います。日程は１０月２ しゃんしゃしゃん、しゃんしゃしゃん、しゃしゃしゃんしゃん。

３日第４日曜日です。それまで練習を重ねて優勝を目指し頑張 いよっ、しゃんしゃしゃん、しゃんしゃしゃん、しゃしゃしゃ

っていただければと思っております。前回５０名ほどの参加者 んしゃん。ありがとうございます。

がありましたが、今回も多くの会員に参加していただきたいと

思います。１８回生が段取りをいたしますのでご協力をお願い

したいと思います。

には、楽器が入っています。その楽器は、自分で作った塩ビパ
幹事会

平成28年10月19日（水）18：00～20:00

イプに穴をあけた縦笛です。今年の総会にもそれを持参してい いわき市労働福祉会館〈３階会議室）

ました。それに、もう一つ小さなバックもセットのようです。 鈴木茂信 4 嵐　繁雄 6 福富大祐 7 千葉良司 10

バックの中は、曲名の書いてあるカードが何枚か入っています。 渡辺　久 11 高原典宏 14 四家康正

塩ビ製の縦笛は、直径２０ｍｍ長さが４０ｃｍ口元は長さ３ｃ

ｍ直径２０ｍｍのパイプを外にはめ込み唇を当てる部分にな

っています。その楽器を淡々と吹き続けました。２曲選択して

もらい、田口さんのパフォーマンスが会場を和ませていました。

田口さんはいわき芸能倶楽部に所属し、ボランティアで老人ホ

ームなどを訪問して縦笛を演奏し施設に和みの時を提供して
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この余興の時間に、田口さんはバックを会場の人に手探りで取

り出してもらい、引き出したカードの曲を選択して演奏曲を決

定しました。１曲目は美空ひばりの「柔」を吹き始めました。

しました。通常よりも多めの参加者を集めることができたよう

今年の音頭取りは、総会の出席者の中では若い方から数えて３ でした。１回生の８名、仙台や北関東からの参加という、目立

番目の４０回生（３２歳）の小野さんが行いました。キーが高 った回生もありました。引退して、時間に余裕ができて、そろ

く大きな声でマイクを右手に、歌詞紙を左手に持って緊張しな そろ集まって見ましょうかというような雰囲気が想像されまし

６月２５日の総会が終わってから約３か月半ぶりに集まり幹

いるようです。 事会が開催されました。主に６月に行われた総会について話し

４０回生　小野太一郎さん　校歌斉唱
合いました。今回初めてとなった総会参加者の集め方について

問題があったか、なかったかを振り返りました。各回生の幹事

懇親会も終盤に差し掛かり、ＯＢ会総会の が同級生に連絡をして、それをまとめて事務局に参加者を連絡

定番になっている校歌斉唱が始まりました。

応援歌の合唱です。この応援歌は、今は亡き 参加したことになっています。毎年４０から５０名が参加して

初代建築科科長の森龍平先生が作詞をしたと聞いています。 いますが、この参加者表を見ながら総会参加を呼びかければ、

私（１０回生）は在学中にこの歌を歌った記憶は多分ないと思 更に多くの会員を集めることができると思います。幹事が力を

がらも威風堂々と先導し、会場の会員、来賓もそれに合わせて た。また２年ごとに行っている講演会は今回は行いませんでし

合唱しました。 たが、時代の流れや、話題性の高いものについては、建築とい

６回生　嵐繁雄さん建築科応援歌
うテーマにこだわらずに行う機会を持ちたいという意見があり

ました。次に私から話を持ち出しました。「過去５年分の総会

もう一つ総会の中締め前に行うのが建築科 の出席者のリストを作成しました。５年間でＯＢ会員９９名が

１回生　箱崎征孝さん　中締め
掲載しました。また今後の事業日程についての確認を行いまし

た。ゴルフコンペ（１０月２３日）、新年会（２月４日）、卒

今日は５０年ぶりに同級生とお会いして、 業設計コンペ審査会（２月１２日）など次々に行事が計画され

また校歌も聞けて大変良かったと思っていま ています。それぞれ関係者は段取りを考えているようです。

いますが、ある時の総会から応援歌を合唱するようになり、毎 入れている回生は、出席者が多いようです。過去５年間で５回

回総会で歌い、そして歌い継がれています。今回の応援歌の音 連続出席した会員は１６名います。ＯＢ会に関心が高い幹事の

頭取りは嵐さんが行いました。 存在の大きさを感じました」。参加者リストは最後のページに

す。このような機会があればまた来たいと思っております。富 ************No.4ゴルフコンペ*************

樫先生、ここに元気で出席していることが不思議であります。 第２回親睦ゴルフコンペ 成績表

高校時代は、怒られたりしましたが教えていただいたことに感 小名浜カントリークラブ 優勝 22回生 佐竹　信安

謝して、それは水に流します。また富樫先生のご子息が校長先 2016年10月23日 準優勝 11回生 大平　均

生をしているということで、またびっくりです。富樫先生、ま ＡＭ9：00～　ＯＢ会員45名参加 第３位 18回生 田中　英正

と思います。それでは皆さんお手を拝借いたします。しゃんし

ゃしゃん、しゃんしゃしゃん、しゃしゃしゃんしゃん。いよっ、 勿工建築科ＯＢ会ゴルフコンペ参加者４５名全員の写真です。
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すます元気で今後も出席していただければと思っております。

私は１回生です。後輩を含めて２０００名の会員がいるという

ことですが、皆さん社会に貢献していると思います。我々も後

輩に負けずに頑張っていきたいと思っています。勿来工業高校

ＯＢ会が益々長く続きますようにということと、ここに参席さ

れている方々の健康を祈念いたしまして三本締めでいきたい


